
 

 

 

 

 まだまだ暑い日が続きますが・・・ 

〇登校日 
 ９日の登校日は、連日の暑さで実施自体危ぶまれるとこ

ろ、保護者の皆さんのご協力のおかげで実施することがで

きました。急な日程変更でご迷惑をおかけしましたが、子

ども達の元気な姿を見ることができ、担任も安心できました。また、学習用端末を使用して帰宅確認

をする等、新たな活用法を試すことができました。 

学校では、１時間半の間に夏休みの課題等の確認と、平和集会を行いました。今年度は暑い体育館

での全校集会に替えて、各教室でモニター越しに校長の話を聞いた後、下学年と上学年に分かれ、冷

房のきくPCルームと音楽室に分かれての平和集会を行いました。高学年は広島に投下された原爆に

よる原爆症で亡くなった少女の話「おりづるの旅」、下学年は沖

縄県で生まれ育った安里氏が6歳の時に書いた詩「へいわって

すてきだね」を聞きた後、平和についてミニ討論を行いました

戦争の実感はもちろん想像することも難しい子ども達ですが、

互いの思いを言葉にすることで、今あるあたりまえの幸せを守

るために自分はどうしていけばよいのかについて考え続けられ

る木場っ子であってほしいです。 

 

〇ウォームアップ週間 
２５日よりウォームアップ週間が始まり、

いよいよ夏休みも終盤となりました。各教室

には担任からのメッセージがあり、学校は久

しぶりに会えた笑顔でいっぱいになりまし

た。登校してきた子ども達は例年ほどの日焼

けはないものの、体は夏休み前よりずいぶん

大きくなったように感じます。全国的に災害級の暑さとはいえ行動規制がない長期休業、それぞれの

ご家庭ではお出かけをしたり親戚が集まったりと、普段と異なる体験ができたようで、子ども達から

は楽しかった思い出話をたくさん聞くことができました。 

天気予報をみてもしばらくはこの暑さが続きます。メールでもお伝えした通り、児童の熱中症は昼

食前の空腹時や、温度変化の大きい場所の出入り時に多く発生しているそうで、夜更かしや朝食抜き

は誘発要因になります。２学期がスタートするとともに少しずつ運動会の練習も入りますので、今週

中に生活リズムの調整をお願いします。長期休業の後は、生活リズムだけでなく友達関係の変化など

から心身の不調を訴えるお子さんもいらっしゃるかと思います。朝の様子など細かく見ていただき、

気になることがありましたらお知らせください。 

木場小だより 
教育目標：豊かな心と確かな学力を備えた、 

心身ともにたくましい児童の育成 
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木場っ子夏休み作品展 

大きな荷物を持って登校した子ども達が、

児童玄関の前で夏休みの作品を見せてくれま

した。家庭室には、おうちの方の力を借りな

がら頑張ったり自分の興味関心を作品で表現

したりと、それぞれの思いが詰まった作品が

たくさん並んでいます。互いの頑張りを認め

合ったり、来年の作品の参考にしたりする場とするため、学級ごとに作品展を鑑賞する時間をとって

います。この機会に保護者の皆様に学校の方にも足をお運びいただき、子ども達の作品をご覧いただ

ければと思います。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５０周年 記念事業について 
 先日、創立１５０周年記念事業実行委員会に出席させ

ていただきました。１０月２８日の記念式典の大枠が出

来上がったことや、地域の皆様から厚いご支援をいただ

いていることお聞きし、感謝と共に背筋が伸びる思いで

す。当日は学校公開日でもありますので、保護者に限らず、多くの地域の皆様や卒業生の皆様にご来

校いただき、現在の木場小学校と子ども達の様子を見ていただけたらと思います。 

学校キャラクター「キバシカ」が出来上がりました。 

 1学期末に行われた「キャラクター総選挙」で、5年生の藤尾□□さんが描いた

「キバシカ」が選ばれました。それを職員がアプリを使ってイラスト化しました。 

今後の学校の様々な活動場面で使用していきますので、たくさん見つけてください。 

 

奉仕作業 （９月３日 ７：３０～ ） 
９月２３日に実施の運動会に向け、練習時の休憩場所つくりや運動場の草刈りを中心とした整備を

したいと考えています。町内行事と重なり、育友会長さん、町内会長さんで調整をしていただいてい

ることに感謝しております。まだまだ暑い中ですので、無理のない範囲でご協力をお願いします。 

学校評議員会 ありがとうございました 
今年度は、北□□木場町町内会長さん、船木□□木場台町内会長さん、吉田□□校下公民館長

さん、吉田□□主任児童委員さんの４名に学校評議員をお引き受けいただいています。９日には

学校評議員会を開き、学校運営や子ども達の様子について学校評価アンケートを基に説明させて

いただきました。 

評議員の皆様からも、夏休み中や下校後の子ども達の様子について聞かせていただいた他、通

学路上の横断歩道の設置や道路の整備等、登下校の安全について、町内会でご配慮いただいてい

るという話をお聞きし、心強かったです。保護者、地域、学校の三者連携の大切さを実感してい

ます。今後もよろしくお願いします。いただいたご意見を含めアンケート結果についてはHPを

ご覧ください。 

 

１階 家庭室にて 
８月２９日（火）１３：００～１６：３０ 

８月３０日（水） ９：００～１６：３０ 

８月３１日（木） ９：００～１６：３０ 

（職員玄関よりお入りください） 

10月28日（土）の日程概要 

９：００～ 学校保健委員会 

１０：００～ 創立１５０周年記念式典 

１１：００～ 地域学習発表会 

１３：００～ 記念公演「カンジヤママイム」 


